PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

VANGUARDIA

21-12-24

LEGISLATIVO



Propone diputada por Coahuila ampliar programa de residencias de día en todo el País, para adultos mayores



En un llamado contundente desde la Cámara de Diputados, la legisladora federal por Coahuila, Verónica Martínez García, presentó un exhorto dirigido al Ejecutivo federal para que, mediante la coordinación entre la Secretaría de Bienestar y el Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (Inapam), se amplíe el programa de residencias de día en todo el País. Este esfuerzo busca beneficiar a los más de 17.9 millones de adultos mayores registrados en México, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Martínez García, integrante del Grupo Parlamentario del PRI, subrayó la urgencia de abordar el acelerado crecimiento de este sector poblacional con políticas públicas integrales que atiendan sus necesidades. Actualmente, el Inapam opera únicamente seis residencias de día, cinco de ellas concentradas en la Ciudad de México y una en Zacatecas, lo que resulta insuficiente frente a la creciente demanda.

https://vanguardia.com.mx/coahuila/propone-diputada-por-coahuila-ampliar-programa-de-residencias-de-dia-en-todo-el-pais-para-adultos-mayores-AE14457124